

#WEST 21. Dezember 2015

# **Beamtenfachkonferenzen starten am 21. Januar in Düsseldorf!**

**Die EVG wird im kommenden Frühjahr eine Reihe von Beamtenfachkonferenzen veranstalten. Die Reihe startet in Düsseldorf. Hier wurde in der jüngsten imtakt leider ein falscher Termin angegeben: Die Konferenz findet am 21. Januar statt.**

Die EVG wird im kommenden Frühjahr eine Reihe von Beamtenfachkonferenzen veranstalten. Die Reihe startet in Düsseldorf. Hier wurde in der jüngsten imtakt leider ein falscher Termin angegeben: Die Konferenz findet am 21. Januar statt.

Neben aktuellen Themen aus der Verkehrs- und Bahnpolitik und aus der Gewerkschaftspolitik werden natürlich beamtenrechtliche Themen im Mittelpunkt der Veranstaltungen stehen. Dafür haben hochkarätige Referentinnen und Referenten ihre Teilnahme zugesagt. Nähere Infos gibt es bei der Geschäftsstelle Düsseldorf.

Die Fachkonferenzen erfüllen die Voraussetzungen für eine Dienstbefreiung nach § 6 Sonderurlaubsverordnung (Urlaub für gewerkschaftliche Zwecke).